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Abstract (en)
The device has an annular flange (40) whose internal radial edge (44) is mounted in an annular groove (32) of a disk (10) and an external radial
edge (48) is supported on a foot (14) of a blade (12). A circular bolt (42) immobilizes the flange in rotation of the groove. The bolt is movable in
rotation of the groove between a locking position of the flange, and mounting and demounting position of the flange in the groove.

Abstract (fr)
Dispositif de retenue axiale d'aubes (14) sur un disque de rotor (10) d'une turbomachine, comprenant un flasque annulaire (40) qui est monté par
un bord radialement interne (44) dans une gorge annulaire (32) du disque (10) et qui s'appuie sur les pieds (14) des aubes (12) montés dans des
rainures de la périphérie du disque (10), et un verrou annulaire (42) reçu dans la gorge annulaire (32) du disque (10) pour immobiliser le flasque
(40) en rotation, ledit verrou (42) étant déplaçable en rotation dans la gorge annulaire (32) entre une position de verrouillage du flasque (40) et une
position de montage et de démontage dans la gorge annulaire (32). <IMAGE>
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